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АННОТАЦИЯ 
 

Репродуктивные установки и семейные ценности беременных / Татьяна 

Сергеевна Гринкевич / Факультет философии и социальных наук, С. Г. 

Карасёва кандидат философских наук, доцент. 

Объект исследования – беременные женщины. 

Предмет исследования – репродуктивные установки и семейные 

ценности. 

Цель исследования – изучить сущность репродуктивных установок и 

семейных ценностей беременных женщин. 

Основные результаты: результаты проведенного исследования 

позволяют уточнить теоретические представления об изменениях, 

происходящих в личности беременной женщины, дополнить собственно 

психологические концепции репродуктивного поведения и сопоставить 

психологический портрет респонденток с разными типами репродуктивной 

активности. Задача подготовки девушек и юношей к семейно-брачным 

отношениям – помощь в раскрытии и понимании ими этих ценностей, 

формированию внутренней мотивации поведения в семье. 

Первородящие в отличие от повторнородящих женщин ребенок и 

материнство в целом имеют наибольшее значение среди жизненных ценностей. 

Все женщины считают необходимым совместное пребывание матери и 

ребенка, а также признают необходимость вскармливания ребенка грудью. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 35 наименований. Общий объем дипломной 
работы – 64 страниц. 

Ключевые слова: РЕПРОДУКТИВНЫЕ УСТАНОВКИ МОЛОДЫХ 

СЕМЕЙ; РЕПРОДУКТИВНОЕ ЗДОРОВЬЕ ДЕВУШЕК-ПОДРОСТКОВ, 

БЕРЕМЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ, РЕПРОДУКТИВНЫЕ УСТАНОВКИ, 

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ, ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ, МОЛОДЫЕ 

СЕМЬИ, ПРОГРАММА. 

 

 

 

  



ANNOTATION 

Reproductive attitudes and family values of pregnant women / Tatsiana 

Sergeevna Hrynkevich / Faculty of Philosophy and Social Sciences, S. G. Karaseva 

Candidate of Philosophy, Associate Professor.  

Object of study - pregnant women. 

Subject of study - reproductive attitudes and family values. 

The purpose of the study is to study the essence of reproductive attitudes and 

family values of pregnant women. 

Main results - the results of the study allow us to clarify the theoretical 

concepts of changes in the personality of a pregnant woman, supplement the actual 

psychological concepts of reproductive behavior and compare the psychological 

portrait of the respondents with different types of reproductive activity. The task of 

preparing girls and boys for family-marriage relations is to help them to disclose and 

understand these values, to form internal motivation for family behavior. 

Primiparous unlike multiparous women, the child and motherhood as a whole 

are of the greatest importance among life values. 

All women consider it necessary for a joint stay of the mother and the child, 

and also recognize the need for breastfeeding. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 35 items. 

The total volume of thesis is 64 pages. 

Key words: REPRODUCTIVE INSTALLATIONS OF YOUNG FAMILIES; 

REPRODUCTIVE HEALTH OF GIRLS-TEENAGERS, PREGNANT WOMEN, 

REPRODUCTIVE INSTALLATIONS, FAMILY VALUES, PSYCHOLOGICAL 

ASPECTS, YOUNG FAMILIES, PROGRAM. 
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